
Leuchtfeuer

Beitrag von „Michael.K“ vom 31. Mai 2016, 07:57

die Sorte sorgte beim Hybridentreffen am WE bei uns für allgemeine
Enttäuschung. Zu klein, zu Farblos- ist relativ, mir gefällt sie trotzdem, und
ich denke, dass da Potential drinn steckt. Befruchten konnte ich sie mit
der Stöferschen "El Capitan" mit ihrem Farbverlauf sicher interessant-
Hier Bild vom Wochenende
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